

Das Herzstück der «neuen Seidenstraße» und die Schweiz



Liebe Mitglieder

Bereits in der Antike verband ein Netz von Handelsstrassen Europa, den Nahen Osten und China, das nun mit der „Belt and Road Initiative“ das gewaltigste Infrastrukturprogramm aller Zeiten lanciert hat. Es soll 2049 abgeschlossen sein, erfasst aber schon heute gegen 100 Staaten, 65% der Weltbevölkerung und rund 38% des Welthandels.

Die „neue Seidenstrasse“, basierend auf Eisenbahnstrecken, Pipelines, Kraftwerken, Strassen und Häfen, bildet zugleich einen geostrategischen Masterplan zur Beeinflussung der Weltordnung.

Herr Erwin Hofer vermittelt uns in seinem Vortrag Einblicke in die politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Eigenheiten dieses Infrastrukturprogramms sowie in die Chancen und Risiken für die Schweiz.

Nach seinem Referat wird uns Herr Hofer Einiges zum derzeitigen Stand der Lage in der Ukraine sagen und Fragen beantworten.

Datum: Dienstag, 3. Mai 2022

Zeit: 14.30 Uhr

Ort: Konzertsaal Langendorf

Dieses aktuelle Thema wird Sie bestimmt interessieren. Gerne dürfen auch Nicht-Mitglieder den Vortrag besuchen.

Freundliche Grüsse

Vorstand FORUM elle
Die Frauenorganisation der Migros
Sektion Solothurn
www.forum-elle.ch